

Se pliegan PT, PVEM y PES a decisión de Morena de no divulgar listas de aspirantes

NÉSTOR JIMÉNEZ

Igual que anunció Morena, las dirigencias del Partido del Trabajo (PT), Verde Ecologista (PVEM) y Encuentro Solidario (PES) esperarán hasta mañana para hacer públicas las listas de sus candidatos a diputaciones federales, tanto por mayoría relativa como plurinominales.

Será hasta que el Instituto Nacional Electoral (INE) apruebe los registros que ya presentaron todos los institutos políticos cuando los militantes y simpatizantes de cada fuerza conocerán quiénes serán sus abanderados.

Aunque han trascendido algunos nombres de aspirantes en varios distritos electorales, la mayoría de las candidaturas registradas sigue siendo información que se han reservado los partidos. En el caso de PT y PVEM, presentarán a la mitad de sus abanderados en común, tras avalar una alianza con Morena para competir juntos.

En las filas de los distintos partidos variaron las respuestas ante la falta de difusión de sus abanderados. Mientras algunas fuentes adujeron que el INE prohíbe dar a conocer los nombres hasta que se aprueben las candidaturas —mañana— en el órgano electoral, otros explicaron que al tener en la presente semana la posibilidad de ajustes, esperarán para evitar disputas internas por alcanzar un lugar en las listas.

“

Buscan evitar disputas internas por no alcanzar algún lugar, aseguran

